

BERECHTIGUNG

Die Gütegemeinschaft Möbel
bestätigt der Firma

LICENCE

The Gütegemeinschaft Möbel
certifies the company

Alfons Venjakob GmbH & Co. KG
Friedrichsdorfer Straße 220
33335 Gütersloh, Deutschland

die Teilnahme am Klimapakt für die Möbelindustrie nach der Vergabegrundlage zum Klimapakt der Gütegemeinschaft Möbel. Das Label Klimaneutraler Möbelhersteller kann somit für den Endnutzer sichtbar innerhalb des Berechtigungszeitraums angebracht werden.

the participation in the Climate Pact for the Furniture Industry in accordance with the basic criteria for the Climate Pact of the Gütegemeinschaft Möbel. The Climate-neutral Furniture Manufacturer label can therefore be affixed visibly for the end-user during the period of validity.



Der Nachweis erfolgte durch die Berechnung des CO₂-Fußabdrucks in den Bereichen Scope 1, 2, 3 gemäß der Vergabegrundlage des Klimapakts der Gütegemeinschaft Möbel für das Geschäftsjahr 2020

Die CO₂ Emissionen wurden durch den Kauf von Zertifikaten komplett ausgeglichen.

Evidence was provided based on the calculation of the company's carbon footprint in the areas Scope 1, 2 and 3 for the business year 2020

according to the basic criteria of the Climate Pact of the Gütegemeinschaft Möbel. Through the purchase of certificates, the company has balanced out its CO₂ emissions completely.

Herstellernummer / Manufacturer number: H19730068

Prüfnummer / Control number: 16-216

Berechtigungszeitraum bis / Period of validity until: 01.05.2021

Fürth, den **29.05.2020**


Jochen Winning
Geschäftsführer / CEO